

# HERZLICHEN DANK FÜR DEN FUSSBALLCLUB

## Eine Ehrung

**Dank Beat Wolfensperger dürfen heute jährlich über 70 Kinder ihr geliebtes Hobby «Fussballspielen» im eigenen Dorf ausüben.**

«Grüninger Post» – Ausgabe Mai 2007: «Seit dem 2. Dezember 2006 hat Grüningen einen neuen Verein, den Fussballclub Grüningen. Der Präsident Beat Wolfensperger und der Spielleiter Marco Lazzarotto haben den FC

kurz entschlossen ins Leben gerufen, um ihren eigenen Sprösslingen und deren Kollegen eine Möglichkeit zum betreuten Fussballspielen anzubieten.»

### Der Ansturm ist gross

Das Amt des Präsidenten war zu Beginn nur eine Nebenrolle. Im Vordergrund stand immer das Training mit den Kindern. Ihnen wollte man eine Möglichkeit bieten, ihrem Hobby «Fussballspielen» regelmässig in Grüningen nachzugehen. Schon im ersten Jahr wurden sie mit Anfragen überrannt. Das Interesse der kleinen Kicker war riesig. Im Herbst 2007 hatten sich bereits 29 Junioren im Alter zwischen 5 und 10 Jahren dem FC Grüningen angeschlossen. Die Kinder wurden ihrem Alter entsprechend in zwei Teams, den F- und E-Junioren, eingeteilt. Sie trainierten einmal wöchentlich mit den Trainern Beat und Marco auf der Schulhauswiese.

### Mit Leidenschaft für den FC Grüningen

Beat Wolfensperger trainiert auch heute noch eine der beiden E-Junioren-Mannschaften und begleitet diese jeden Samstag an die Meisterschaftsspiele. Natürlich stellen die Kinder immer wieder die gleiche Frage: «Beat, bist du FCZ- oder GC-Fan?» Die Antwort von Beat sehr diplomatisch: «FC Grünigeli!» Wenn man ihn aber kennt, merkt man schnell, dass diese Antwort keine Ausrede ist, sondern



«Grüninger Post», Ausgabe Mai 2007.

### Zu verkaufen in Grüningen

#### Charmantes 4-Zimmer Flarzhaus (zweiseitig angebaut)

zentral gelegen im Dorfteil Binzikon  
Verkaufsrichtpreis Fr. 550'000.-  
(Verkauf an den Meistbietenden)

Nun ist es soweit, die Spitex sucht für Ihre Liegenschaft an der Itzikerstrasse 1 neue Eigentümer.

Weitere Details und Unterlagen finden Sie unter [www.homegate.ch](http://www.homegate.ch)  
Infos unter: Telefon 079 683 85 12



### Wir suchen

5½-Zimmer (oder mehr)-Wohnung/Haus in Grüningen zum Kauf oder zur Miete

### Wir bieten

Zentrale 4½-Zimmer-Wohnung in Binzikon im 1. OG, rollstuhlgängig mit 2 TG-Plätzen zum Kauf oder zur Miete

Kontakt: Familie Huber, Telefon 079 742 68 69



dass er mit viel Leidenschaft und Herzblut den FC Grüningen während der letzten elf Jahre vorangetrieben hat. Natürlich soll es bei den Kindern immer zuerst um die Freude am Fussballspielen gehen. Etwas Ehrgeiz darf während der Meisterschaftsspiele dann aber doch nicht fehlen: Beat Wolfensperger gewann mit seinen D-Junioren im Jahr 2013 die Meisterschaft im letzten Spiel gegen den FC Uster. Grüningen ohne einen Fussballclub ist eigentlich nicht mehr vorstellbar. Mittlerweile trainieren auf dem Kunstrasen des Zentralschulhauses von Montag bis Freitag fast 70 Kinder von den G- bis zu den D-Junioren, bevor sie 13-jährig zu unserem Partnerverein FC Mönchaltorf wechseln.

#### Herzlichen Dank

Beat Wolfensperger hat sein Amt als Präsident an der letzten GV im Herbst dieses Jahres abgegeben. Der FC Grüningen bedankt sich herzlich bei Beat für sein grosses Engagement und freut sich, weiterhin auf seine Unterstützung zählen zu dürfen.



Der Vorstand des FC Grüningen setzt sich neu wie folgt zusammen:

Spiko: Mirjam Lehmann  
Kassier: Andrea Wenger  
Webmaster: Mario Lutz  
Materialwart: Remo Duft  
Vizepräsident: Jadranko Radovanovic-Huber  
Präsident: Pascal Kunz

*Pascal Kunz*  
Präsident FC Grüningen

E-Junioren mit Trainer  
Beat Wolfensperger 2007.

Letztes Meisterschaftsspiel  
von Beat Wolfensperger und  
seinen E-Junioren Anfang  
November 2017.

